
Заседание Учебно-методического совета от 18.09.2019

18 сентября в аудитории № 118 Главного учебного корпуса под председательством руководителя Дирекции основных
образовательных программ Панковой Л.В. состоялось первое в 2019/2020 учебном году заседание Учебно-методического совета.



По первому вопросу повестки дня «Итоги приемной кампании 2019 года и задачи на 2019/2020 учебный год» выступил
помощник проректора по приему, ответственный секретарь приемной комиссии СПбПУ Дробчик В.В.
Виталий Викторович в своем докладе и в представленной презентации отметил, что в целом приемная компания 2019 прошла
успешно - по всем направлениям и специальностям подготовки соответствующих уровней образования (СПО, ВО, включая
аспирантуру) установленные Минобрнауки России вузу контрольные цифры приема были выполнены в полном объеме. По
сравнению с приемом 2018 года в текущем году вырос средний балл ЕГЭ абитуриентов, зачисленных на 1 курс на программы
бакалавриата и специалитета. Выросло также количество зачисленных в Политех победителей и призеров олимпиад школьников,
что свидетельствует о растущем качестве знаний первокурсников.

Вторым вопросом руководитель ДООП, ученый секретарь УМС Панкова Л.В. предложила на рассмотрение проект Плана работы
Учебно-методического совета СПбПУ на 1 семестр 2019/2020 учебного года. Предложенный план работы УМС единогласно
был принят за основу.

В разном было рассмотрено несколько вопросов.

Директор Центра организации учебного процесса ДООП Матвеев И.А. анонсировал изменения и дополнения к «Положению о
порядке проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам высшего образования – программам
бакалавриата, программам специалитета и программам магистратуры».
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Директор Центра развития образовательных программ ДООП Муханова Н.В. в своей презентации осветила ближайшие планы по
разработке методических документов, регламентирующих формирование основных образовательных программ. Вопрос вызвал
активное обсуждение. Панкова Л.В. предложила создать рабочие группы для разработки необходимых всем документов.











На заседании УМС были также рассмотрены вопросы открытия новых основных образовательных программ (ООП), изменения
названий ООП и открытия новых форм ООП.

В заключение руководитель Сектора молодежных научных конкурсов Отдела сопровождения конкурсов Гернер А.А. внесла
предложения по выдвижению работников СПбПУ в качестве кандидатов на участие в «Конкурсе на соискание премий
Правительства Санкт-Петербурга в области научно-педагогической деятельности в 2019 году». Единогласно представленные
кандидатуры были поддержаны.


